
Bonjour, 

 

C’est avec plaisir que je m’adresse à vous afin de vous présenter les faits saillants de ce qui a occupé 
le Conseil d’Établissement au cours de l’année 2023-2024. 

Un des points marquants de l’année a été son changement de direction. En effet, M. Michel Letang 
a annoncé sa retraite après de nombreuses années de service qui ont profondément marqué 
l’histoire de l’école secondaire de l’Île. Le conseil tient à le remercier pour son dévouement et lui 
souhaite bonne continuation dans ses projets. L’arrivée de M. Adam Gagnon à la direction s’est très 
bien déroulée et son intégration au sein du conseil a été douce et collaborative.  

Comme vous pouvez vous en douter, la préoccupation principale de l’équipe école cette année a été 
la mise en place de stratégies pour maintenir la réussite scolaire dans ce contexte particulier de 
calendrier écourté. Le conseil s’est tenu bien informé. Étant donné ce contexte, les sorties scolaires 
habituelles ont dû être réduites, mais nous tenons quand même à souligner qu’un bon nombre 
d’entre elles ont pu être maintenues notamment la participation de l’école à Secondaire en 
Spectacle, l’organisation d’activités pour la semaine multiculturelle, les offres sportives et de sorties 
plein air variées ainsi que l’organisation d’un voyage pour les élèves finissants. 

En plus des décisions budgétaires et administratives habituelles, cette année le conseil a approuvé 
le financement d’un nouveau plateau sportif multi-surface extérieur. Ce nouveau plateau sera d’une 
grande utilité aux élèves et son arrivée est prévue très prochainement. 

Quelques thèmes ont été récurrents tout au cours de l’année soient ceux de l’inclusion et de la 
collaboration. Ceux-ci ont teintés les préoccupations, les discussions et les prises de décisions du 
conseil. Notons, entre autres, la collaboration accrue de l’école avec les organismes de quartier; le 
décloisonnement des programmes via des sorties scolaires communes; l’inclusion des parents 
dans l’élaboration du projet éducatif; le désir d’améliorer le bien-être des élèves dans toutes leurs 
diversités via un atelier de sensibilisation à l’identité de genre et une présence active et constructive 
au comité EHDAA. Cette orientation du conseil est très prometteuse et sera profitable à tous les 
élèves de l’école. 

J'aimerais également profiter de cette tribune pour remercier les membres du personnel et les 
membres enseignants pour le combat qu'ils ont mené pour le bénéfice de tout le monde. Bravo à 
vous et encore merci. 

En terminant, je veux remercier chaleureusement tous les membres du Conseil d'Établissement 
pour leur importante contribution à nos réunions! Tout particulièrement les élèves qui ont su 
transmettre les craintes et les idées de leurs collègues. Grâce à vous, on a pu travailler vers un 
objectif commun : celui de fournir les leviers nécessaires pour répondre aux besoins éducatifs de 
tous les élèves de notre école. 

 

Bien à vous, 

Valérie Poulin 


